
« Non » à la centrale hydroélectrique
Les pêcheurs ne veulent pas du projet de centrale hydroélectrique
sur le Blavet, dans les communes de Languidic et d'lnzinzac.

En présence du présidentde la fédération de pêche du Morbihan, les cinq
Aappma du pays du Blavet ont donné une conférerce de presse su/slte. //s se
pranonÇent cantre le projet de centrale hydroélectrique. pmio oLr.s, Fra,r.
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Pourquoi ? Comment ?

Quel est le proiet ?
La sôciété Xsea prévoit l'installation
d'une centrale hydroélectrique sur le
Blavet. au nrveau de l'ile i,/ané-er-
Vern, dans les communes de Lan-
guidic et lnzrnzac. Cette centrale pro-
duirait au r'rinimum 1.5 Gwh/an grâ-
ce au débit du Blavet. soit I % de la
consommation résidentielle de la
commune.

Pourquoi les pêcheurs s'opposent
au proiet ?
Les pe. h--rs deno^]b'enl onze LS'-

"es hydroelecriques sur re Bravel. ,rs

dénoncent, malgré l'installation de
t'appe-. ure \Lrro/]drrê oes poiÿ
sons migrateurs (saumons, truites,
dngurJles...) au n,veaL, de ces cenlra.
les. François Le Sager, président de
IAssoLiation ag- ée pou.ra pec^e eI
la protection du milieu aquatique
IAdopr-a) du oàys de Lo.ênr, s insrr
ge . " Le Blavet est la rivière de Breta-
gne qui a payé le plus lourd tribui,
c'est le projet de trop ! "

La nouvelle centrale peut.elle tuer
plus de poissons ?
Non. repond Xsea. Dans nos co,on-
nes du 3l juillet, Vanessa Le Franc,
C'aargêe d'affal"ê5 Che,/ XSea. al,i-
mait vouloir " inclure lotalement le

projet dans I'environnement.
L'ouvrage sera doté de turbines ich-
tyophiles, laissant passer les pois-
SOnS. »

Ou, répondeni les pêcheurs. Selon
le communiqué de presse du
21 août i " Cette usine compromet-
trait un peu plus le maintien de ces
populations sauvages déjà précai-
res. »

Que proposent les pêcheurs ?
Ce ieudi, les présidents des cinq
Aappma du llassin du Blavet, ie prési
dent et le directeur de la fédérat on de
pêche du N,4orbihan demandent à la
société Xsea de racheter une ancien-
ne centrale et de démontrer que leur
solutior) et que leurs turbines ne pro-
voquent pas de dommages sur les
poissons.

Quêlles sont les échéances ?
Une enquête publique se tiendra du
24 août au 17 septembre. Les
pêcheurs rencontreront le maire de
Languidic et des associat ons envi
ronnementales le 28 août. Les vingt
six Aappma du lvlorbihan signeront
une motion syffrbolique contre a cen-
trale lors de leur assemblée générale,
samedi 29 août.

Vanessa Le Franc espère " une
construction en 2022 ».

Maël JOUAN.
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